

La apertura oficial del acto la realizaba el concejal de Educación, Joaquín González

# Los colegios celebran el Día Escolar de la Paz y la no violencia

Plaza de la Constitución



\* Los alumnos de Educación Infantil y Primaria de todos los centros educativos de la localidad, acompañados por sus profesores, realizaron un desfile hasta la céntrica Plaza de la Constitución, para celebrar con un acto conjunto el «Día escolar de la Paz y la no violencia».

En principio el acto estaba previsto para el viernes de la semana anterior pero ante las malas previsiones meteorológicas, puesto que se desarrolla al aire libre, se decidió trasladar su celebración a la mañana del lunes, 31 de enero.

De esta manera, a partir de las 12:30 horas, el concejal de Educación de Miguelturra, Joaquín González, les daba la bienvenida y realizaba la apertura oficial de este acto. Se dirigía a los más pequeños y les daba la bienvenida nombrando uno a uno todos los centros educativos de la localidad ante el alborozo

de los niños. González les recordaba la cita tan especial

que se celebraba en ese día, «un día para manifestarnos en contra de la violencia y a favor de la paz» y les daba como primicia que el año que viene, si la climatología no fuese favorable, no habrá que suspenderlo porque «ya estará listo el Palacio del Carnaval con capacidad para todos».

Los alumnos de cada uno de los colegios llevaban cartulinas de diferentes colores con la silueta de una mano, como la palabra «Paz». Un año más la cita resaltaba valores como: el respeto, el amor o la solidaridad, entre otros, como fundamentales para la buena convivencia. Tras la apertura oficial del acto, representantes de cada centro realizaban la lectura de lemas sobre la paz al numeroso público que se congregaba en las inmediaciones.

ción corría a cargo del colegio concertado Nuestra Señora de la Merced. A partir de las 12:30 horas los niños de todos los centros

En esta ocasión, la organiza-

tes. Por eso, se intentaba que fuera un acto global de alumnos de Miguelturra, no de colegios, y así lo expresaba la pan-



carta en el escenario, en la que se aglutinaban los cinco centros de la localidad, como el mejor motivo para decir que la paz también empieza por las buenas relaciones entre todos los alumnos de Miguelturra.

Los alumnos del concertado Nuestra Señora de la Merced, comenzaron tocando el Himno de la Alegría con flautas. Seguidamente fue el turno del Colegio Público Santísimo Cristo de la Piedad, leyendo un manifiesto por la Paz. En tercer lugar fueron varios alumnos del Pradillo los responsables de recitar varias poesías en torno al mismo tema y, antes de finalizar, el Clara Campoamor dio lectura a frases de personajes famosos que aludían al eje central del día.

Por último el acto se cerró con la canción Manos por la Paz entonadas por todos los asistentes, alumnos, profesores e incluso padres.

escolares se dieron cita en la céntrica plaza de la Constitución en cartulinas llevar la silueta de una mano, y pegatinas de Palomas en las que se recogen el nombre de los cinco centros participan-

Desde el 1 al 28 de febrero

## Abierto el plazo de admisión de alumnos para el curso 2011/12

En Miguelturra se puede optar a una nueva zona escolar aledaña al Estadio Municipal donde se construirá el nuevo colegio (\*)

A partir del martes 1 de febrero y hasta el día 28 del mismo mes inclusive, las familias podrán presentar las instancias para solicitar plaza escolar en los centros docentes locales. Entre otras modalidades de presentación, los padres y madres podrán dirigir sus instancias a aquellos colegios en los que soliciten plaza en primera opción, pues en la



instancia pueden poner los seis colegios de la localidad, por orden de preferencia. Sólo deben presentar una única instancia, pues en caso de presentar más de una en distintos centros, sólo se consi-

derará la última entregada. Nuestro pueblo cuenta con cinco colegios públicos: «El Pradillo», el «Stmo. Cristo de la Misericordia», el «Benito Pérez Galdós», el «Clara Campoamor» y el «nuevo nº 5» (\*) –situado

junto al Estadio- más el privado concertado «Ntra. Sra. de la Merced». Cada uno de los colegios públicos tiene su zona de influencia con puntuación preferente, según el domicilio familiar o laboral; el colegio

concertado no tiene zona específica, ya que su zona es toda la localidad. Para más información dirigirse a los colegios, Concejalía de Educación o la web [www.iccm.es](http://www.iccm.es).

(\*) Los alumnos de nuevo ingreso asignados al nuevo colegio público «nº 5», para el curso 2011/12, asistirán provisionalmente al C.P. «Clara Campoamor», hasta tanto en cuanto – en principio ya para el curso 2012/13 – esté construido el nuevo colegio.

